

PROCÈS VERBAL

École de la Source – Conseil d'École

Le 21 mars 2024 à 19h00

En attendance

Fanie Boucher
Karine Desgagné
Rishma Somji

Caroline Michaud
Alexandra Nowak
Mouna Kacem

Erica Lyn
Serge Despres
Sihem Maouche

Enseignant(e):

Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

Ouverture de la rencontre

- Reconnaissance du Territoire
- Approbation de l'ordre du jour: proposée par Fanie Boucher et secondée par Alexandra Nowak
- Approbation du procès verbal de la réunion précédente: proposée par Caroline Michaud et secondée par Alexandra Nowak

Information et Communication – Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

- Nouvelles écoles : [trois projets de FrancoSud ont été retenus pour avancer dans le processus.](#)
- Date de la réunion retraite - des conseils d'école - retraite: 11 mai
- Explorer la possibilité d'organiser un regroupement des parents à Silverado afin de préparer en amont les divers besoins et documents pour le futur conseil d'école :
 - ⇒ Confirmer avec le conseil scolaire s'il est possible d'obtenir un soutien de leur part
 - ⇒ Voir avec d'autres écoles l'intérêt d'autres parents à participer

Informations et communications - Direction

- Nouvelle enseignante entre en poste pour remplacer Mme Chafia. Retour de Mme Kandy le 2 avril
- Vision pédagogique pour la Source:
 - 2024-2025: Maternelle à 3e année: focus sur les centres et ateliers d'apprentissage et la manipulation
 - 2025-2026: 4e à 6e année: apprentissage par projet
- Journée interculturelle: 22 avril 2024 par M. Koffi - les élèves et les parents seront invités à venir présenter et partager un élément, repas traditionnel, vêtements, tradition... de leur culture. Plus d'infos à venir
- Marche pour la Journée de la robe rouge: 3 mai 2024. Sensibilisation aux femmes et aux filles autochtones disparues. Une marche autour de l'école et des activités menées par notre Aîné seront organisées. Les parents seront invités.
- Acheter des chandails pour les élèves-logo de l'école? Excellente idée et suggestions :
 - Penser à acheter grands pour que ça fasse plus longtemps

- La vente de hoodies (plus chers) pourrait être une levée de fond pour le voyage à Québec
 - Le Conseil des parents pourrait créer une trousse de bienvenue offerte aux nouveaux arrivants avec un chandail et de l'information
 - Cela donne un sens d'appartenance et de communauté
 - Recevoir un hoodies pour les finissants de 6e et 9e année en début d'année
 - Panier de basketball :
 - À l'extérieur : plusieurs estimés ont été demandés pour avoir plusieurs paniers sur nos poteaux
 - Dans le gymnase : Besoin d'un panier rétractable sécuritaire et pour permettre l'utilisation du gymnase à son plein potentiel.
- ⇒ il est demandé à Geneviève Poulin de faire un suivi auprès du conseil scolaire pour savoir si cette dépense peut être couverte par leur budget infrastructure.

Informations et communications - Présidente

- [Jeux francophones de l'Alberta \(24-26 mai\)](#)
- Calendrier d'événement du conseil (avril, mai et juin)
 - Carnaval d'hiver : annulé
 - Journée Stampede : 25 juin. Batter boys confirmés avec en plus la visite de la Mascotte du Stampede, des princesses du Stampede, et pleins d'autres surprises. **Merci Caroline pour tout le travail.** Si en extérieur, inviter nos parents avec un prix d'entrée (levée de fonds) pour célébrer la fin de l'année.

Varia

- Pas assez de bénévoles. Inviter d'autres parents à faire partie du conseil. Faire plus de communications et de sensibilisation.
 - ⇒ Journée interculturelle : Risma va demander à M. Koffi pour voir si nous pouvons être impliqués et présents dans cette journée
- Mme Karine : présentation de Colle à moi pour des collectes de fonds en deux clics et obtenez 15% de remise sur toutes vos ventes. Très facile à gérer et à mettre en place.
- Mme Fanie: est-ce qu'on organise une graduation pour nos finissants de 9e année? Excellente idée et peut-être prévoir un message des plus jeunes pour les remercier.

Prochaine Réunion

Prochaine réunion **le 11 avril 2024 à 19h00** en mode virtuel sur Google meet:

<https://meet.google.com/xom-epkm-ezk>

La motion d'ajournement a été présentée à 20h28, proposée par Fanie Boucher et secondée par Alexandra Nowak, adoptée à l'unanimité.